

Autor	Beitrag
<a href="#">Kay Löffler</a> 17.01.2012 22:24	Wieso sehen offensichtlich eigentlich alle eine Durchnummerierung der Beiträge, nur ich nicht? Bei mir steht immer nur eine Nummer ("Permalink zum 1. Beitrag").  :kopfkratz:
<a href="#">Rheinhesse</a> 18.01.2012 07:48	:moin: aus Rheinhessen, :eiei: keine Sorge Koll. Löffler - es liegt nicht an den Augen - wohl eher am Rechenknecht, denn ich sehe auch keine Beitragsnummern und habe mich schon gelegentlich gefragt wer sich bei einem 4 - seitigen Thread die Mühe macht die Beiträge durchzuzählen um auf ein bestimmtes Posting hinzuweisen.  Wahrscheinlich fehlt unseren Rechenknechten irgendein Miniprogramm oder eine Browsereinstellung stimmt nicht - ich weiss nur ebenfalls nicht welches. :rolleyes:
<a href="#">René Land</a> 21.01.2012 16:30	Hallo Kay, Hallo Rheinhesse,  welchen Browser verwendet ihr?  Könnt ihr bitte mal einen Printscreen per mail an mich schicken.  Viele Grüße  René Land
<a href="#">Kay Löffler</a> 23.01.2012 13:53	Zu Hause habe ich den Firefox, hier im Rathaus den Windows IE. Bei beiden das gleiche Problem. Mail kommt dann.
<a href="#">René Land</a> 24.01.2012 00:07	Hallo zusammen,  die korrekte Anzeige des Permalinks (Numerierung der Beiträge) erfolgt ausschließlich in der sogenannten Brettstruktur. Wird dagegen auf Baumstruktur umgeschaltet, ist die Nummerierung nicht mehr korrekt :-(.  Rheinhesse verwendet einen anderen Style, in dem derzeit gar keine Nummerierung eingebaut ist. Mit dem Standard-Style sollte es auch hier funktionieren.  Freundliche Grüße  R. Land
<a href="#">Rheinhesse</a> 24.01.2012 08:07	:moin: aus Rheinhessen, danke für die Tipps - abgesehen von dem für mich jetzt (noch) etwas ungewöhnlichen Style sehe ich die Nummerierung und habe auch noch einige andere für mich bislang nicht auffindbare Sachen entdeckt (Fußballtipp ??) Jedenfalls ganz herzlichen Dank für die Hilfe - sollte vielleicht in die F.A.Q. eingestellt werden.

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: